

# 南中だより

清水町立南中学校

No. 10

令和7年2月7日発行



学校教育目標 「豊かな心で しなやかに 明日の世界をひらく」

私立高校入学者選抜試験が終わりました。今年は最強寒波が日本列島に押し寄せるといふ予報通り少し寒い入試当日でしたが、特に大きなトラブルもなく、無事終えることができましたようです。3年生もひとまずほっと一息といったところでしょうか。ここ1か月、風邪や感染症等の欠席もほとんどなく、本人はもちろんご家庭の体調管理が行き届いていることを感じました。仲間と夢の実現に向けて、今後も学級や学年の学習環境を整えて学校生活を送っていければと思います。



また、保護者の皆様のご家庭での温かい支えがあって、はじめて力を十二分に発揮できるものだと思います。このあとの公立高校入試に向けても、引き続き、応援のほどよろしく願いいたします。



## 1年生・5組 防災講座

1月23日（木）に静岡県の危機管理課から講師を招き、ジュニア防災士養成講座が実施されました。実際に災害に直面したときに、自分ならばどのような判断をするのか、中学生として何ができるのかなどをグループで考えました。また、阪神淡路大震災や東日本大震災の際の実際の写真資料や被災者の証言などを交えた講話には真剣



に耳を傾ける姿が見られました。この講座を踏まえて、レポートを提出することで「ジュニア防災士」として認定書が取得できます。いざ、災害が起こった際に中学生の果たす役割は非常に大きいものです。生徒の振り返りから、家庭内で

できる対策についての意見もありました。家庭でも話題にあげていただければと思います。

## 2年生 高校体験授業

1月23日（木）に沼津商業高校、誠恵高校、飛龍高校、沼津工業高等専門学校の4校の先生方をお招きし、高校体験授業を行いました。今回はそれぞれ商業、芸術（美術）、

フードクリエイター、工業という普通科と異なる授業を体験しました。中学校の美術で学んだ内容が高校へつながっていることや、中学校では体験したことのないロボットの仕組みや太巻きづくり、電卓の便利な使い方やマーケティングについての基本など、実際に高校の授業を体験し、様々な内容を学ぶことができることを実感できたようです。また、飛龍高校では3年間学んだ高校生が活動の手助けをしてくれましたが、その手際の良さに驚いた生徒もいたようです。今回の体験授業を通して、様々なことに対して興味関心を高めたのではないのでしょうか。これからの進路選択に臨んでいく良いきっかけとなりました。



### 3年生 面接指導

1月16日（木）、17日（金）の午後を利用して3年生の面接指導を行いました。

1, 2年生の先生方が面接官となり、志望校ごとに分かれて集団面接や個人面接を行い、助言や指導をいただきました。3年生はこれまで学級や学年で面接練習をしてきましたが、緊張からかうまく答えられなかったり、動きがぎこちなくなったりする姿も見られました。先生方からの助言を糧にして、本番では堂々と自分らしさを表現してほしいと思います。



### 第5ステージ後半の主な予定

2/13（木）	5教科定期テストⅣ
2/14（金）	私立高校合格発表
2/17（月）	全校集会
2/18（火）	ワックス清掃
2/25（火）	専門委員会
3/4・5（火・水）	公立高校入試（弁当）
3/6（木）	生徒会役員選挙
3/7（金）	3年学年時間割開始
3/10（月）	中央委員会
3/12（水）	3年卒業遠足
3/13（木）	3年生を送る会
3/14（金）	公立高校合格発表
3/19（水）	修了式・卒業式

#### 教育活動における体罰について

教育活動における体罰は、学校教育法で禁止されている決して許されない行為です。もし、体罰の件でご相談や通報等がございましたら、教頭が窓口となりますので、ご連絡願います。

お電話でも書面でも直接来校いただいてもかまいません。  
（南中学校：932-3030）

